JR東労組盛阿

No.101

2022 年 3 月 18 日 東日本旅客鉄道

労働組合 盛岡地方本部 $\pm 020-0045$

盛岡市盛岡駅西通二丁目 16番 31号 発行人 佐々木克之

編集人情宣部

NTT 019-623-1011 FAX 019-624-0157 JR 033-2238 · 2239 FAX 033-2230

会社回答を受けて多くの怒いの声力 地本に届いています。 Part 1



ベアを実施できない会社の 理由に納得できない。最大限 の努力を職場や社員に強い ておいての回答と思えない。 払わない条件を並べている だけだと思う。未来を見据え 働きがいのある JR 東日本の 姿を示すべき!

ベアと定昇は別もの。 しっかりと出すべき だ!

定昇4だけど、実質減。昨年で削られている事や、老後を考えると、生涯賃金 は減っている。やっぱり納得いかない。退職金も考えるとベアは必要だ!

定昇4は最低限。そ こだけ出してきた。 他業種は、満額など がある中で、JR東日 本の対応は残念。

昨年のカットを考えると満足はできない。ベアについては、 物価上昇分に応えるべき。社員の生活を考慮していないと感じる。不満や憤りはある。定昇カット分を取り戻したい。取られたことを忘れてはいけない。



定昇4は当たり前。 業務も増えている。 55歳以上の人は、 定昇がないから、 活向上はベアにしか 期待できない。そか がる気につながる。

定昇2だと思わせて、定昇4という回答は、出したという 印象付けに感じる。 だけど、 健保の値上げやガソリンな どの物価上昇を考えると足りない。

物価上昇や保険料の値上げにより、定期昇給4では納得できない!! 会社回答に対する"全ての社員"の声を集約し、共にたたかおう!!